



# Alouette & Lama



## La Chronique

### Accident à l'atterrissage d'une Alouette III dans la région d'Engelberg

#### Information aux médias.

**Berne, Suisse, 12 février 2002.** Aujourd'hui, vers 10h45, un hélicoptère Alouette III des Forces aériennes suisses a été fortement endommagé lors de sa manœuvre d'atterrissage dans la région d'Engelberg. Cet accident n'a occasionné aucun blessé. La cause de cet accident n'est pas encore connue.

Le pilote est resté indemne. L'atterrissage s'est effectué dans le cadre d'un cours de formation de l'escadrille de transport aérien 8. Le lieu de l'accident se situe dans la région d'Engelberg.

La cause qui est à l'origine de cet accident n'est, pour le moment, pas connue. Un juge d'instruction militaire a été chargé de l'enquête.

*Département Fédéral de la Défense, de la Protection de la Population et des Sports.*